

CARTER EN CEREMONIA DE GRADUACION. Annapolis, Maryland, junio 7. El Presidente norteamericano Jimmy Carter, que pronunció hoy un importante discurso, durante la ceremonia de graduación de la Academia Naval de Annapolis, saluda a los cadetes en unión de su esposa.

E.U. Está Preparado para Enfrentar a Rusia: Carter

El Presidente Jimmy Carter declaró hoy que Estados Unidos trata de cooperar pacíficamente con la Unión Soviética, pero que el pais está adecuadamente preparado en caso que los rusos opten por la confrontación.

Carter hizo la observación en un discurso que pronunció en la Academia Naval, en la ceremonia de graduación de 954 cadetes, a la que asistieron unas 17.000 personas. "La distensión entre nuestros

La distension entre nuestros países es esencial para la paz del mundo, pero debe ser verdaderamente reciproca", declaró Carter. "Ambas naciones deben ejercitar prudencia en áreas confictivas y en tiempos difíciles. Ambas deben honrar meticuleramente sers enuerdes en entre de la conficiencia de la Ambas deben honrar me-ticulosamente esos acuerdos que ya han sido alcanzados para ampliar la cooperacion, limitar mutuamente la producción de armas nucleares, permitir la liheriad de desplazamiento de gente y la expresión de ideas, y para pro leger los derechos humanos", dijo

Según funcionarios del Gobierno. con su discurso Carter hizo entrega de una "rama de olivo" a los soviéticos, pero también una "muy clara expresión" de la creciente preocupación de Carter ante el aumento de la concentración mili--Favor pase a la Pég. 53.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 7. (UPI). Los valores predilectos cerraron hoy en baja en la Bolsa de Nueva York, poniendo fin a una seguidilla de seis sesiones consecutivas en alza, ante una avalancha de operaciones de toma de ganancias. La sesión, aunque de intensa actividad, estuvo lejos de llegar a niveles récord.

El promedio industrial Dow Jones, cerró con baja de 4,59 puntos en 861,92, a causa de las numerosas operaciones de realización de ganancias, que habian comenzado a bacer sentir su presión en las últimas horas de la sesión de ayer. Los analistas in-dicaron que no había mayores

-Favor pase a la Pág. 31. Van Gogh en El Cairo

EL CAIRO, EGIPTO. junio 7. (AP). Un cuadro de Van Gogh, co-tizado en 500 mil dólares, fue ro-bado de un museo de los suburbios

de esta ciudad, y la policía señaló

que parte del personal de super-visión de la entidad fue arrestado por no haber custodiado de-

Roban Cuadro de

por Seria Plaga de Langosta NAIROBI, junio 7, (UPI), El Bellehu, cuya organización de siete naciones lucha contra la langosta a través del este de Gobierno Etíope declaró el estado de emergencia a fin de coordinar apoyo en su lucha contra la peor Africa, dijo que los etiopes asig-naron una partida de un millón de dólares, para acelerar la campaña, y que se está buscando una

inmediata

Etiopía en Estado Emergencia

plaga de langostas, que afecta al pais en una década, según declaró hoy el Titular de una Organización especializada regional.

"Este es un problema de gran magnitud", dijo el Director General de la Organización de Control de la Langosta del Desierto en el Este de Africa (OCLDEA). Adefris Bellehu, en una entrevista delefónica desde la sede de la Organización en Addis Abeba. El Gobierno de Etiopía ha declarado una emergencia y la Organización Nacional contra la

Langosta nos está dando una gran manifestó el funcionario.

ternacional Añadió que las langostas se están concentrando en el norte de Somalia, desplazándose en grandes nubes hacia el noroeste en dirección del pequeño Jibuti, y en las importantes provincias etiopes de Harar, Eritrea, Tigre, Gojjam.

asistencia

Shoa y Wollo.

Bellehu manifestó que en in-

vestigaciones aéreas realizadas del 23 del mes pasado al tres del -Favor pase a la Pág. 67.

Declaraciones Belicosas de Pdte. Sadat no Harán Cambiar a Israel

JERUSALEN, junio 7 (AP) --Israel indicó hoy que las declaraciones de estilo belicoso del Presidente egipcio Anwar El-Sadat, no modificarán la posición de Israel, ni contribuirán a que se llegue a un Acuerdo de Paz en Medio Oriente.

Un alto funcionario gubernamental hizo saber que creia que la amenaza de El-Sadat de que el fracaso de las conversaciones de paz podría llevar a una opción bélica era un "obstáculo para la

funcionario pidió no ser EI identificado para evitar una nueva serie de mordaces declaraciones. los reporteros israelles y repetida por funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Nos hallamos en medio de un proceso de negociaciones que tiene sus altibajos", dijo un funcionario. "Pero las declaraciones agresivas no constituyen la forma de superar

que lo energético del discurso de El-Sadat podría ser atribuido al hecho de que fue dirigido al Segundo Ejército en la Línea del Frente. "Puede hablar en forma diferente a tel Secretario nor-

- Favor pase a la Pág. 31.

pero su reacción fue comunicada a

bidamente la obra. El Ministro de Cultura egipcio Abdel Moneim Sawy identificó la obra como "Amapolas", pintada en París por el gran maestro en 1887. El cuadro mide unos 70 x 35 los obstáculos".

Sin embargo, el funcionario dijo centimetros, y muestra un ramo de amapolas amarillas y anaranjadas

en un jarrón oscuro El personal del Museo detenido trabajaba para la Organización General del Arte, la entidad gubernamental encargada de

-Favor pase a la Pág. 32.

Las Heladas Harán Bajar los Ingresos por Café en Brasil

BRASILIA, junio 7. (AP). Brasil obtendrá en el primer semestre de este año "poco más de 1.000 millones de dólares" en recursos provenientes del café, debido a la disminución de las exportaciones causadas por la reciente helada en el sur del país, dijo el Ministro de Industria y Comercio, Angelo Industria y Calmon de Sa.

Agregó que esas exportaciones no igualarian a las del primer semestre de 1977, pero que las de todo el año estarían "un poco por debajo" de la cantidad que le reportó a Brasil el año pasado 2.700

mayo fueron de 3.912 millones de sacos de 60 kilos cada uno, por un total de 791 millones de dólares y en el mismo período del año pasado llegaron a 7.249 millones de sacos por un total de 1.792 millones de dólares. Los primeros seis meses 1977 fueron traordinariamente beneficiosos para los exportadores de café, de-bido a un notable aumento en los precios mundiales originado en una helada que afectó al sur de Brasil en julio de 1975. Calmon de Sa explicó que la

- Favor pase a la Pág. 67.

Penetración Rusa en Africa Preocupa a China Comunista

JOHANESBURGO, Sudáfrica, junio 7 (AP) -- Alarmada por la reciente penetración soviética en Africa, China parece querer afirmar su presencia en ese Continente, del que otrora dijo estaba "maduro para la re-volución".

La nueva actividad China en Africa sigue a más de dos años de discreta diplomacia, que comenzó a fines de 1975, después que masivos embarques de armas soviéticas y de millares de tropas cubanas instalaron en el Poder al Gobierno marxista de Agosthino Neto, en Angola.

-junto con los Estados

Unidos, Zaire, Sudáfrica y Francia—, respaldó las facciones que perdieron la guerra civil de Angola, pero temerosos de arriesgar la ira de los Estados africanos que apoyaron a Neto, los chinos le retiraron todo su apoyo a los dos movimientos rivales que lucharon en Angola. Esto, unido a la muerte de Mato

Tse-Tung, condujo a un periodo de reevaluación en China, cuya nueva política africana comienza a surgir. sólo

Indicios de preocupación en torno a lo que los chinos califican de "lucha contra el hegemonismo -Favor pase a la Pég. 67

Acuerdan 100 Millones de Dls. para Sostener a Pdte, de Zaire

PARIS, junio 7 (AP). Se anticipa que la ayuda Occidental para mantener en el Poder al Presi-dente de Zaire, Mobutu Sese Seko, ascenderá a un total de 100 millones de dólares en los próximos tres meses, dijo un funcionario norteamericano de

El programa de 100 millones de dólares fue acordado por representantes de los Estados Unidos, Francia, Bélgica, Gran Bre-taña y Alemania Occidental, en na sesión en París esta semana. La semana próxima se reunirán

en Bruselas con representantes de Arabia Saudita e Irán —las dos grandes potencias petroleras anticomunistas del Medio Oriente—, así como del Banco Mundial y del Fondo Monetario obtener su ayuda al programa. El funcionario norteamericano,

que participó en la reunión de Paris, pero se negó a ser iden-tificado, expresó que el Gobierno de Mobutu padece de una desesperada escasez de piezas de respuesto, víveres, medicamentos y combustible, para mantener en funcionamiento al ejército y economía.

Entretanto en Bruselas, Ministerio de Defensa anunció que los paracaidistas belgas eslos paracaitistas beigas es-tacionados en Zaire serán re-tirados gradualmente a medida que lleguen allí para relevarles soldados de la Fuerza de Paz Africana, enviados a la Provincia

-Favor pase a la Pág. 32.



BREZHNEV CON REY SUECO. Moscú, junio 7. El Presidente soviético Leonid Brezhnev, derecha, agarra el brazo del soberano sueco Carl Gustav, a la llegada del Rey al aeropuerto Sheremetyevo, en Moscú. Al fondo, izquierda, está la Reina